
第1402回 例会

　　副会長 山田定男　 幹事 岡　良森　

会長　石井司人君

2019.3．８（金）晴

SESERAGI-MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

例会場 呉竹

TEL.055－９75-3210

毎週金曜日　第1・第3 夜間例会

2018～2019年度  RI会長  バリー・ラシン　

RIテーマ  　　　　　　　インスピレーションになろう　　

クラブテーマ 「あるがままの３０周年＜Let it Be 30year＞

　　　　　　　思いを込めて！」

ク ラ ブ

週 報

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F

TEL.055－976－6351 FAX.055－976－6352

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp

会長挨拶

石井（和）君、大村君、小島君、篠木君、杉山君、鈴木（俊）君、

鈴木（真）君、中本君、原君、矢岸君、山本君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　太田君、大房君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２８/３４　 　　　　８２．３５%　　　　３２/３４　　 　　　９４．１２%

２３/３５　　 　　　６５．７１%　　　　　　　　  　　　　　３７名

幹事報告

ロータリーソング  「我等の生業」

司会：大庭靖貴君　指揮：藤川智徳君

幹事　岡　良森君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

 皆さんこんにちは、春雷とはいえ、ついでに雹までが降る

とは思いもよらず、季節の変わり目には良くあることとはい

え、驚いたのと同時に、農場主としては、農産物の事がす

ぐに頭に浮かぶと同時に叩かれている野菜は大丈夫かな

ぁ～と思ってしまいます。露地栽培の厳しさを感じてしまい

ます。さて其の野菜の市場の仕組みが、大きく変わること

が、ダイヤモンド誌に掲載されていました、現在では、地

方の市場や、東京の太田市場に集められて、セリによって

価格が決まっていました、それがソフトバンクがバックで、

ラクーザとゆう、インターネットでセリが行われ、農家の皆さ

んにとって朗報な仕組みが、来月にはスタートするので

す。日本の農家の方が大きく変わるチャンスがきましたと

報じられていました。大いに期待したいものです。

　さて何時ものアンチエイジング野菜の話しさせていただ

きます、今日野菜は、紅心大根です、此の野菜もスーパ

ーフードの仲間に入れていい、栄養価の高い食材と思い

ます、ぜひ召し上がってください。

①4月19日、または26日、30周年記念式典のリハーサル

を行う方向で調整しています。呉竹で5分程度の例会と

食事をしたあと、プラザホテルに移動していく形です。5月

11日当日の出席報告に関連しますので、19日、26日の皆

出席をお願いします。

今日の料理

石井司人君：今月もよろしくお願いします。

仲原実圭君：スマイル不足につきスマイルします。

澤田　稔君：臨時で卓話をしますが、真実ですが自慢話

になります。また、老人ですので説教調になるのをお許しく

ださい。

遠藤修弘君：きのうは雨から一転良い天気になりました。

気分が良いのでスマイルします。

鈴木政則君：いつも欠席してすみません。

片野誠一君：欠席が多くてすみません。

スマイルボックス



春の家族会のお知らせ

親睦活動委員会

日時：平成31年3月23日（土）

　　　　7時20分集合（7時30分出発）

集合場所：三島駅南口鈴木学園前

費用：会員　　　　8,000円

　　　　同伴者（中学生以上）　5,000円

　　　　小学生以下　　3,000円

日程：三島駅南口鈴木学園前　－

　　　　豊洲市場（自由見学）　－

　　　　メヒコお台場で昼食　－

　　　　お台場チームラボボーダレス　－

　　　　三島駅南口鈴木学園前（18：00頃）

委員会報告

卓話

山路を登りながら

澤田稔君

　先週、卓話者がいないということで岡幹事から「卓話を」

と頼まれたわけですが、30周年の打ち合わせに時間を欲

しいといわれ、ちょっとがっかりしておりました。しかし、本

日も卓話者が欠席ということで出番が回ってきました。

若くて優秀な会員が増えましたが、今日は私の自慢話や

説教ではありませんが教訓になるようなお話ができればと

思います。

　私、生まれも育ちも沼津の上土です。父親が洋品店を

営んでおりました。私のファッションセンスが優れているの

もそのおかげであります。ですがその洋品店もうまくいきま

せんでした。「挫折はチャンス」なのです。ゼロからではな

くマイナスからの出発でした。私は東京マツダを皮切りに

車の仕事に就きました。日産やトヨタにも勤めました。レー

スもやっていました。全部で70戦に出場し3回ほど表彰台

に上がったことがあります。「JAFレース澤田稔」で検索し

ていただければ私の戦績が出てきます。レースをしたり車

販売の仕事をしたりでは中途半端になってしまいました。

当時7店舗を運営していました。そして、われわれの組織

活動に専念することにしました。

　ライオンズクラブに10年在籍し、会長も経験しました。

せせらぎ三島ロータリークラブ、以前は三島南ロータリー

クラブですが、そのチャーターメンバーになり30年、もち

ろん会長も務めました。いろんなことを学びました。職業

を通じて社会に貢献することも、国際奉仕をすることも、

人に奉仕することも、クラブ奉仕に尽くすことも。

　仕事ではJU(日本中古自動車販売協会)静岡の会長を

18年間続けております。また、70歳のときに全国組織であ

るJU中販連の会長に推されるがままに立候補。以来、全

国の業界のために8年間務めました。消費者の保護を第

一の目標に置きました。こういう公のことをするときには私

心をもってしてはダメだということです。これもロータリーを

通じて学んだことです。そういったことなどが評価され、私

たちの業界で初めて勲3等旭日中受賞をいただきまし

た。皇居で約300人の受賞者を代表して天皇陛下にお礼

を述べる大役も仰せつかりました。また、天皇・皇后両陛

下が主催される赤坂御苑での園遊会に2度ほどご招待い

ただきました。

皆さんも何かあっても、チャンスは本人次第です。あきら

めずに集中して、価値ある創造的な世界を目指していた

だければ、と思います。

バス旅行　お台場チームラボボーダレス

　　　　　　　（デジタルアートミュージアム）

実行委員会、今後の方針

創立30周年記念式典実行委員会

1、実行委員会は山口準備委員長、米山総務を顧

問とします。

2、式典まで連休を除くと、あと一ヶ月半に迫りまし

た。今後は8回ほど各委員会の委員長、副委員長

を含めた連絡委員会を開催したいと思います。

3、準備委員会で作成していただいたプログラム案

を尊重し、各委員会は各自の責任で会議を開いて

いただきたいと思います。

4、各委員会は来週15日までに全工程表を作成し、

実行委員会に提出してください。

5、今後は卓話の時間を一部いただくなど、決めら

れた日程で連絡委員会を開催します。

6、連絡委員会では各委員会から提出された経過

報告を討議し、決済することになります。

7、実行委員会はクラブ会員全員に対し、常に各委

員会から提出された工程表、経過報告を公開し、

情報は常に透明性を保つことを努力目標とします。

また万が一不測の事態が生じたときは、全クラブ会

員に対し実行委員長は説明責任を負うものとしま

す。

委員会報告


